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２０１６年７月 

国 際 会 長 主 題 「私たちの未来は、今日から始まる」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「ワイズ運動を尊重しよう」   

西 日本区 理事主 題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」  

中 部 部 長 主 題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「楽しい集いを ＹＭＣＡと共に」 

会 長  杉山 弘時   副 会 長 深尾 俊雄    書 記  荒川 文門 

会 計  森本 征夫   直前会長 都築 正和    連絡主事  東田 美保 

 

６月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ９名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：7月 14 日（木）19:00～21:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

担 当：深尾 俊雄 

 新しい年度のスタートとなる「総会」です。今年度

は恒例の「神戸屋」ではなく、南山ＹＭＣＡで行いま

す。少々マンネリ化が進み中々辛いところですが折

角のワイズ活動、日頃の生活に活力と勢いを与える

刺激として共に楽しく活動出来たらいいな、と思い

ます。2015-2016 の活動を振り返り、2016-2017 の

活動を計画しましょう。総会を一つのチャンスとし

て、気分新たに第一歩を進めましょう。 

  

第二例会 

日 時：7月 21 日（木）19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題：1. 8 月例会について  

     2. 台北での世界大会に向けて 

    3. 秋のプログラム展望（ＰＳ、合同例会等） 

    4. その他 

今月の聖句  

 探しなさい。そうすれば見つかる。 

（マタイによる福音書 7：7） 

 

7 月例会案内 

 

 

「楽しい集いを ＹＭＣＡと共に」 

2016-2017 会長 杉山 弘時 

 今年も 9名でのスタートです。昨年度同様に無理せ

ずに、地についた活動が基本です。少人数ゆえゲスト

スピーカーを招いての例会はなかなかできません。他

クラブﾞとの合同例会を昨年同様開催する予定です。

新しい試みとして、10 月と 5月の例会は農場での例会

とします。10月の農場例会はイモ掘りに備え準備する

例会、5月の農場例会はタマネギの収穫例会とします。

もちろん作業が終わったあとは窯を囲んで BBQ ＆ 

PIZZA PARTY です。 

南山といえば「南山農場」。春から秋までの間、社会

福祉団体、幼稚園の遠足、ＹＭＣＡの野外活動グルー

プ等多くの子供達が南山農場を訪れます。農場での活

動がもっと幅広くなるよう、昨年に引き続き PIZZA 窯

周辺と水場廻りの整備を行います。11 月 3 日のフェロ

ーシップを目標に整備していきましょう。 

 小人数のクラブですが、幸いなことに人手が必要な

時にはサポーターとして活動を支えてくれるクラブﾞ

OB、ＹＭＣＡOB、メンバーの教え子等、多くの仲間 
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色々問題であったとか、お聞きしてみると報道とはか

なり違うことも分かりました。特に益城町の体育館は

熊本ＹＭＣＡが指定管理者として、全面的に運営して

いる体育館でその救援活動もＹＭＣＡが主体的に行っ

ていて、これまでの神戸、東北の経験を生かしてかな

り機能的に救援活動が行われたようです。益城町の地

域には、熊本のワイズの人達もかなり暮らしていて早

急な復興が望まれます。 

 

６月第二例会報告 

日 時：6月 16 日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾 

東田、森本 

１． 総会準備 

２． 国際大会時のＩＢＣへの土産 

   国際大会参加者に一任とする。 

３． 農場の玉ねぎの第一分の売り上げ 11,700 円を  

ＹＭＣＡを通して熊本地震支援金とする。 

４． 以下の委員等を選出 

国際協力募金担当委員              小林

チャリティーラン実行委員          近藤

南山幼稚園コンサート協力担当      荒川

ピースフルサンデー実行委員     都築 

５． その他 

   

2015-1016 第３回評議会報告 

日 時：6月 11 日（土）13:00〜15:00 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ本館 

出 席：都築、小林 

 以下の議案が上程され、全て承認されました。 

1 号議案 2015-2016 年度事業報告 

 

がいます。南山ＹＭＣＡ、南山幼稚園の関係者とはピ

ースフルサンデー始め年間いくつかの活動を協働し

ています。定例の例会だけでなく、様々な活動の中に

ＹＭＣＡに連なる多くの仲間とのふれあいが生まれ、

豊かで楽しい時間・空間を共有できること。そんな思

いから会長主題は「楽しい集いを ＹＭＣＡと共に」

としました。ひとつひとつの集いが楽しいものとなる

様、皆さんのご協力をよろしくお願いします。 

南山らしい集いを今年も重ねましょう。 

 

６月第一例会報告 

日 時：6月 9日（木） 11:00～14:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾 

    東田、森本 

6月 9日(木)第一例会が、南山ＹＭＣＡにて持たれ、

熊本大震災に名古屋ＹＭＣＡからの支援の中心とし

て何度も現地を訪れ支援活動をされたＹＭＣＡスタ

ッフの牧さんより報告をお聞きしました。メディアの

報道と違い実際の目での報告は、生々しいものでし

た。美談と伝えられた登山家の野口氏のテントも実際

は役に立たなかったとか、救援物資の流れの在り方も 
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2 号議案 2015-2016 年度会計報告および監査報告 

3 号議案 熊本地震被災地支援金支出について 

      平均的な繰越額を確保し、余剰となる 

      77,445 円を中部会計より拠出する 

4 号議案 2016-2017 年度部書記、会計、主査の承認 

  書  記      谷川  修 （名古屋） 

  会  計      川本 龍資 （名古屋）  

  Ｙサ・ユース主査  山田 英治 （東海）  

  地域・環境主査   薦田 正男 （津）  

  ＥＭＣ主査     松原 行謙 （ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ）  

国際交流主査    都築 正和 （南山） 

  メネット主査    郷戸 正光 （四日市） 

  事務局長      千賀  将 （名古屋） 

5 号議案 2016-2017 年度中部監事選任の件 

  長谷川和宏メン(名古屋東海クラブ)を選任  

 

2016-2017 第１回評議会報告 

日 時：6月 11 日（土）15:00〜17:00 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ本館 

出 席：杉山、都築 

 以下の議案が上程され、全て承認されました。 

1 号議案 2016-2017 年度部長方針・活動計画 

2 号議案 2015-2016 年度会計予算案 

3 号議案 2017-2018 年度中部部長・ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞの確認 

  中部部長 山内ミハルメン  

 ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ  金沢クラブ 

4 号議案 2018-2019 年度中部部会ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ選出の件 

  名古屋東海クラブ 

5 号議案 2016-2017 年度 EMC200 推進進委員長の件 

  川口部長を選任  

 評議会終了後、荒川直前部長、川口部長を囲んで

懇親会が持たれ、都築メンが参加しました。 

 

  第 19 回西日本区大会報告        都築正和 

第 19 回西日本区大会が大阪の松下 IMP ホール・ホ

テルニューオータニ大阪両会場で 6 月 24 日（金）前

夜祭～26 日（日）開催されました。南山クラブの参加

者は小生一人の為のんびりと旅行気分で参加を決め

込んでいたところグランパスクラブの服部さんから

お誘いを受け御一緒させて頂くこととなりました。グ

ランパスメンバー3名、メネット 2名合計 6名で新幹

線切符の手配やら道程の案内やら何も迷うことなく

会場に着くことが出来、グランパスクラブの皆さんに

大変感謝しています。 

 

代議員会（松下 IMP）AM10：30～AM11：15  

2015～2016 年度年次代議員会では 10の議案が上程

されました。何の問題もなく予定通り代議員満場一致

で承認。部活動報告、事業主任活動報告、常置委員会・

専任委員活動報告、ＹＭＣＡ報告があり予定時間通り

代議員会終了。 

 

大会第一部 開会式・特別企画（松下ホール） 

バナーセレモニーに始まり来賓等の祝辞・挨拶、年

次代議員報告があり大会テーマ～今までも、これから

も～に合わせ大会歌「花は咲く」を 800 名超の参加者

全員で合唱壮大でした。アトラクションは美人双子姉

妹バイオリニスト「Happy Twins」～辻本明日香・辻

本恵里香～、伴奏美人ピアニスト～山口聖代～による

演奏で爽やかなメロディーで蒸し暑さも吹き飛びま

した。特別企画として語り部石巻広域クラブの清水メ

ン、熊本ジェーンズクラブの立野メンによる「東日本

大震災をあらためて考える」でした。立野メンは熊本

地震で自ら被災されながらも牧師として宗教家とし

て５年前から東日本支援に奉仕されています。 
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我々が見ることが出来なかった場面がスライドに映

し出され非常にショックを覚え今更ながらに悲惨さ

を思い起こしました、５年過ぎた現状は支援金格差が

生じ住民同士のいがみ合いがあるとの報告で我々は

この先どんな支援・協力が出来るのか考えさせられま

した。 

 

大会第二部 懇親会（ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ大阪） 

型どおりの挨拶・感謝・乾杯バイキングではな

く小生の好きなコース料理、800 名超の食事です

が、さすがホテルニューオータニ充分堪能し満足

でした、アトラクションは「大阪天水連」による

迫力ある阿波踊りで大変賑やかでした。 

  

6 月 26 日（日）聖日礼拝・報告・表彰・引継式・

閉会式（松下 IMP ホール） 

聖日礼拝、事業主任報告、表彰、理事・役員引

継式等厳かな雰囲気の中で行われ地震の為甚大

な被害に遭われた熊本 10 ワイズメンズクラブの

2017 年 6 月 10 日（土）～11 日（日）に開催予

定第 20 回西日本区大会アピールが力強く述べら

れ全てのプログラムは終了しました。  

 

農場報告 

農園では、例年より少し早くひまわりが大輪の花を

咲かせています。5 月末に植えたサツマイモは、直後

に雨天が続き一応順調に育っています。やや枯れた

のも目立ちますが、補植して 1,500 株くらいは確保

したいと思います。なお 7 月の初旬には一全面的な

度雑草取りをしたいと思います。ここで頑張って雑

草を取っておけば秋がかなり楽になります。是非後

協力ください。 

 できれば梅雨の合間に、耐火煉瓦をゲットしに美浜

まで出かけたいものです。窯周辺に敷きつめて 2 年が

かりの窯作り作業に一応のピリオドを打ち、秋に備え

たいものです。 
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16 
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１ 浅井 昭和 ○ ○ ○  ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○ ○  ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ ○ ○ 

４ 近藤  豊 ○ ○ ○  ○ 

５ 杉山 弘時 ○ ○ ○ ○ ○ 

６ 都築 正和 ○ ○ ○ ○ ○ 

７ 東田 美保 ○  ○  ○ 

８ 深尾 俊雄 ○ ○ ○  ○ 

９ 森本 征夫 ○  ○  ○ 

 


